

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 13 juillet 2016

Programme « zones blanches » :
Inauguration du premier site quadri-opérateurs d'accès à l'internet mobile
à Viella, dans les Hautes-Pyrénées

Le 18 juillet prochain, à 11h45, Jean-Michel BAYLET, Ministre de l'Aménagement du territoire, de la Ruralité et des Collectivités territoriales et les 4 opérateurs de téléphonie mobile, Bouygues Télécom, Orange, SFR et Free Mobile, inaugurent à Viella, dans les Hautes-Pyrénées, le premier site quadri-opérateurs 3G* en France dans le cadre du programme de couverture des zones blanches.

Cette inauguration a lieu en présence de Michel PELIEU, Président du Conseil du Département des Hautes-Pyrénées, de Sylvia PINEL, Premier Vice-Présidente de la Région Occitanie, de Jeanine DUBIE, Députée des Hautes-Pyrénées, de Jean-Pierre COTS, Maire de Viella, de Béatrice LAGARDE, Préfète des Hautes-Pyrénées, des représentants des opérateurs de téléphonie mobile Bouygues Télécom, Orange, SFR, Free Mobile, de la Fédération française des télécoms, de l'Association nationale des élus de montagne, de l'Agence du numérique et de l'Autorité de régulation des communications électroniques et des postes.

L'inauguration du site de Viella illustre l'effort sans cesse renouvelé des opérateurs en matière d'investissement dans les réseaux mobiles pour soutenir la politique d'aménagement numérique du territoire. Ainsi, les personnes, demeurant ou de passage sur la commune de Viella, pourront bénéficier des services voix et d'accès à l'internet proposés par chacun des opérateurs.

* Ce site a été déployé selon la technologie RAN-Sharing, qui permet aux opérateurs Bouygues Telecom, Orange, SFR et Free Mobile de mutualiser leurs installations de réseaux mobiles de 3^e génération.

Contact presse : Michel Combot - com@fftelecoms.org - 01 47 27 72 71

